



## ¡Estrella Michelin tiembla! Noroña lanza su “Estrella Noroñil” para reconocer “changarros”



CIUDAD DE MÉXICO.- El virtual senador de la República por el PT, Gerardo Fernández Noroña, anunció que dará un reconocimiento conocido como la 'Estrella Noroñil', con la finalidad de recomendar establecimientos que -para él- son de buena calidad, señaló en su colaboración En Voz Alta para el espacio informativo de José Cárdenas en Radio Fórmula.

Noroña explicó que, gracias a los recorridos que ha hecho por el país, conoce lugares donde se come bien; aseguró que sólo iban a ser cinco recomendaciones, pero ahora piensa dar esta estrella a “taquerías, pastelerías, panaderías, restaurantes, sitios en el mercado, de todo”, dijo.

<https://almomento.mx/estrella-michelin-tiembla-norona-lanza-su-estrella-noronil-para-reconocer-changarros/>